

11/15

ふれあい交流会



まこまない明星幼稚園で、ふれあい交流会が行われました。園児たちと地域の高齢者が、一緒に昔遊びなどをして楽しみました。

ふれあい

写真館



11/21

緑苑大学修了式



南区民センターで、南区緑苑大学（高齢者教室）第39期生の修了式が行われました。受講生は約半年間、さまざまな講義を受け、充実した学生生活を送りました。

11/29

災害時の地域での支え合い 区民フォーラム



アパホテル&リゾート札幌で、災害が起きた際の地域での支え合いについて講演が行われ、参加者は人と人とのつながりの重要性について再認識していました。

11/30

消防協力者へ感謝状贈呈



10月に真駒内公園で行われたマラソン大会で、心肺停止状態に陥った男性に対し、救命措置を行った市民へ南消防署長と南消防団長から感謝状などが贈られました。

12/1

ふるさとふじの子ども会議 ふるさこふじの子ども会議



藤野中学校で、「ふるさとふじの子ども会議」が行われ、藤野地区の小・中学校4校の児童・生徒が「大好きな藤野！」をテーマに、各学校の取り組みを発表しました。

広告